

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung wird beauftragt, über das Ergebnis der Planungen zwischen den einzelnen Fachämtern und dem Eigenbetrieb Grünflächen und Bestattungswesen im Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität und im Werksausschuss Grünflächen und Bestattungswesen zu informieren. Ebenfalls soll dort darüber informiert werden, welche Verpflichtungen sich aus dem alten Verkaufsvertrag zwischen der Stadt und dem Käufer des Café Rheinanlagen für den Besitzer des Cafés ableiten.